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市長への提案 受付実績 提案・回答 
 

令和３年７月から令和３年９月中に皆様からいただいた提案等は３４件でした。 

 

平成３年７月～令和３年９月受付分 

区分 件数 

福祉関係 ４件 

教育文化 ３件 

防災関係 ９件 

都市基盤 ２件 

職員・窓口 ３件 

環境衛生 １件 

観光産業 ３件 

その他 ９件 

合計 ３４件 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇福祉関係 

標題 子宮頸がん予防ワクチン接種について 

提案の趣旨  子宮頸がんワクチンの接種勧奨の差し控えを受け，接種を控え

た結果，無料接種期間を過ぎてしまいました。当時接種対象であ

った現在 20 代前半の女性までを無料接種の対象としていただけ

ないでしょうか。 

回答  子宮頸がんワクチンの定期接種については，平成 25 年 4 月 1

日から実施されていますが，同年 6 月に厚生労働省から，副反応

の発生頻度等がより明らかになり，適切な情報提供ができるまで

の間，定期接種の積極的な勧奨を差し控えるよう通知が出されま

した。この通知は，接種自体を中止するものではないことから，

接種を希望する方については，現在においても引き続き，定期接

種として実施しています。 

 しかしながら，接種勧奨の差し控えを受け，接種を控えた結果，

無料接種期間が過ぎてしまったという方が，本市においても，一

定数おられることは承知しています。 

 こうした中，子宮頸がんワクチンの定期接種の対応について

は，国の厚生科学審議会等の合同会議において，積極的な勧奨の

再開の是非を改めて判断される予定であると示され，合同会議で

の検討が開始されました。検討にあたっては，積極的接種勧奨を

再開することの可否のほか，勧奨差し控えの期間中に接種漏れと

なった世代の方への対応も含まれていると伺っています。 

 ご要望の，平成 25 年当時の対象者の方への無料接種について

皆様からお寄せいただきました提案（匿名により回答していないものも含む）のうち，令

和３年７月から９月までに文書で回答した案件を，個人情報に十分留意した上でお知らせし

ます。 

ただし，企業等の営業活動，お礼や私的なもの，誹謗中傷，個人が特定できるものなど，

公開することが適当でないと判断したものを除いています。 

寄せられた皆様からの提案は，市長が目を通し，竹原市のより良いまちづくりに役立たせ

るようにしてまいります。 
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〇教育文化 

 

 

〇防災関係 

 

 

は，今後，国，県等の動向を注視し，対応を検討してまいります。 

担当課 健康福祉課 

標題 成人式について 

提案の趣旨 オンラインではなく，延期をして１月にもう１度成人式を対面

で行えるように準備をお願いできないでしょうか。 

回答  成人式については，新型コロナウイルスの感染者数が急増して

いる中，感染症対策を取った上で，皆様の安全が確保できる実施

方法について色々と検討して参りました。 

 ご提案のように，再度延期して，実施することも検討いたしま

したが，新型コロナウイルス感染症の収束が見通せないことや国

を挙げて県境を越えての移動は最大限の自粛が求められる中，新

成人の方が，安心して参加できる環境を整える時期が，現段階で

は確定できないことから，オンライン開催に変更し，お祝いの歌

を配信するなど工夫して実施することといたしました。 

 成人者の皆様，ご親族の皆様の健康と安全・安心を第一に考え

ての決定とさせていただきましたので，誠に申し訳ございません

が，ご理解いただきますようお願い申し上げます。 

担当課 文化生涯学習課 

標題 西幼稚園前の交差点について 

提案の趣旨 見通しが悪いにも関わらず減速せずに西幼稚園前の交差点を

通過する車両がいます。一方通行や一時停止の規制標識を設置す

るなどの対処をしてください。 

回答  一方通行や一時停止などの規制標識は，県の公安委員会で設置

することとなっております。 

 この道路は，市道古庭線と楠道中通線が交差し，幅員が狭いた

め，交通事故の発生の懸念に対し，竹原警察署へも同様の環境改

善の要望が届いていると聞いておりますが，道路構造上や利用状

況，平成 30 年９月の地域説明会での地域からの意向を踏まえて，

現在の対応状況となっている旨を伺っております。 

 また本道路の安全確保について，本市では，竹原警察署等の関

係機関と連携し，交通安全運動期間における道路横断時の基本的

な交通マナーの啓発活動や，学校と連携した通学路総点検におけ

る危険箇所の確認などの対策に取り組んでいるところです。 

 併せて，車両運転手の交通安全に対する意識向上を図るため，

新たに徐行の路面標示設置について，準備を進めております。 

 引き続き，基本的な交通マナーを警察等関係機関と連携して周

知し，交通事故の未然防止につながるよう努めてまいります。 

担当課 危機管理課 
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〇観光産業 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

標題 町並み保存地区の雨水蓋について 

提案の趣旨  平成 30 年７月豪雨災害、今年の大雨に対応できる雨水水路蓋

の改良を早急に行っていただきたいです。 

回答 町並み保存地区及び周辺地区の側溝蓋は，当初は木製であり，

老朽化による腐食が著しいことから，住民や観光客の安全を確保

する目的で，軽量で耐久性に優れたＦＲＰ製の側溝蓋に改良した

ものであります。 

 しかし，平成 30 年 7 月及び令和３年７月の度重なる集中豪雨

により，町並み保存地区及び周辺地区が浸水したことに伴い，多

くの側溝蓋が流出いたしました。 

 これらの状況を踏まえ，流出防止の対策として，蓋と蓋とを結

束バンドで固定するなどの浮き上がり防止対策に，早急に着手す

る予定としております。 

 なお，対策の実施にあたっては，歴史的な景観への配慮や安全

な歩行環境の確保を図りながら実施することとしております。 

担当課 都市整備課 

標題 花火大会について 

提案の趣旨 夏祭りの花火の復活をお願いします。 

回答  「たけはら夏まつり花火大会」は，芸南地方の夏の終わりを彩

る海上花火で，多くの方が毎年楽しみにされていますが，今年度

は，新型コロナウイルス感染症がまん延する中，従来の運営方法

では，「安全・安心」な花火大会の開催は困難であることから，

主催者であるたけはら夏まつり事業部会で協議した結果，誠に残

念ではありますが，中止と決定されたところです。 

 今後，新型コロナウイルスの感染拡大沈静化等の状況を見極め

ながら，代替えとして時期や場所の変更，規模を縮小した開催の

可能性を慎重に検討していくこととしております。 

 来年度以降の開催については，世の中の情勢を踏まえ，たけは

ら夏まつり事業部会と関係者で協議してまいりますが，まずは，

新型コロナウイルス感染症の収束に向け，全力を尽くしてまいり

ますので，御理解と御協力をよろしくお願いいたします。 

担当課 産業振興課 
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〇その他 

 

標題 竹原市制施行 65周年記念に関する提案 

提案の趣旨 竹原市制施行 65 周年記念に音楽専用ホールの建設を提案しま

す。 

回答  本市においては，市の庁舎とホール機能を有する市民館が共に

建築後 50 年以上経過しており，老朽化が進む中で，まずは市庁

舎の移転・更新を進めるよう取り組んでおります。 

 この庁舎移転の後に，現市庁舎の跡地に市民館に代わる音楽活

動も含め多機能性を持たせた多目的ホール等の文化施設の整備

を検討しております。 

 近年の災害等により進捗に遅れが生じているところではあり

ますが，可能な限り早期に実現できるよう，引き続き取り組んで

まいります。 

 また，文化・芸術振興においては，竹原市総合文化祭を関係団

体と連携して毎年開催するなど，市内の文化活動の推進を図って

おります。 

 今後も，音楽活動をはじめとした文化・芸術振興の普及・指導

等に必要な人材・組織の育成に取り組んでいくこととしていま

す。 

担当課 総務課，文化生涯学習課 


